

## CONVIVENCIA NACIONAL EN GRANADA DEL MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

**Más de 170 personas entre adultos, jóvenes y niños, procedentes de 9 diócesis españolas se han encontrado en Granada con el motivo de convivir y compartir la fe en familia.**

El Movimiento Familiar Cristiano de España (MFC) ha celebrado en Granada una Convivencia Nacional de familias los días 28 y 29 de octubre. Fueron acogidos en la casa de espiritualidad Papa Francisco en el Seminario Mayor Diocesano San Cecilio.

Comenzó la jornada del sábado con la acogida, Eucaristía y comida fraternal.

Después se inició un recorrido y gymkana por calles y lugares emblemáticos de Granada y de vuelta al seminario se presentó la obra musical “El Signo de Jonás” del grupo de teatro “Magdala”.

El domingo 29 se visitó la Capilla Real donde fueron recibidos por el capellán mayor D. Manuel Reyes. Seguidamente, se acudió a la Catedral para participar en la Eucaristía presidida por el arzobispo de Granada, D. José M<sup>a</sup> Gil Tamayo.

Tras el almuerzo compartido, las familias se despidieron regresando a sus lugares de origen.

Movimiento Familiar Cristiano



En la foto: El Arzobispo de Granada, D. José M<sup>a</sup> Gil Tamayo, el Consiliario Nacional del MFC, D. Pablo Delclaux, y algunos participantes de la convivencia del MFC.